



## 21.10.2024: Egor Litvinenko bei Porsche Carrera Cup Finale auf dem Podium!!

Nach einer sehr durchwachsenen Saison im Porsche Sports Cup Deutschland stellte sich der junge Egor Litvinenko am vergangenen Wochenende der wohl größten Herausforderung in der Welt der Markenpokale. Im Rahmen des Porsche Carrera Cup absolvierte der Aachener einen Gaststart. Eigentlich rechneten sich weder er noch sein Team Großes aus. Die Erwartungen waren sehr gedämpft. Egor's Betreuer und Coach Leon Metin sagte noch am Donnerstag während der Test Sessions: „Aufgrund seiner Abiturprüfungen hat Egor leider einige Tests zu Saisonbeginn verpasst. Kurz vor dem Oschersleben Rennen gab es Probleme mit seinem Visum, was einen Start dort zunichtemachte. Wir sind dieses Jahr also effektiv nur 5 Rennen gefahren. Die Erwartungen an dieses Rennen hier sind entsprechend gering. Wir werden versuchen den Abstand auf das Mittelfeld so gering wie möglich zu halten.“ Egor kam im Laufe der Veranstaltung allerdings immer besser in Schwung.

Nach mäßigen Trainingsergebnissen folgten unglaubliche Rennen. Egor ging den ersten Lauf am Samstag eher defensiv und vorsichtig an um sicher zu gehen bei seinem ersten Carrera Cup Start auch das Ziel zu sehen. In einem wilden Rennen taten es ihm nicht alle Piloten gleich. Bereits in der ersten Runde ging es hoch her, was Egor nutzte um direkt 5 Positionen gut zu machen. Im weiteren Verlauf fightete er mit den alten Hasen der Serie als wäre er ein routinierter Cup Pilot. Mit Platz 14 wurde Egor's Einstand in der Serie gebührend belohnt.

Für Sonntag hat sich der Porsche Talent Pool Pilot dann vorgenommen etwas mehr Risiko zu gehen. Unter den Augen von tausenden Fans im Motodrom von Hockenheim lieferte er dann zum richtigen Zeitpunkt sein bestes Rennen der Saison ab. Egor erkämpfte sich Position um Position und sicherte sich in der letzten Kurve der letzten Runde mit einem couragierten Manöver den 3. Platz in der Rookie Wertung! Platz 10 Gesamtklassement sicherte seinem Team außerdem wichtige Meisterschaftspunkte.

Robin Landgraf, der den jungen Egor betreut, war begeistert: „Es ist unglaublich, was wir hier erlebt haben. Egor's Lernkurve war beeindruckend. Und das zweite Rennen hat gezeigt, wozu er im Stande ist.“

Für Egor war es in dieser Saison das letzte Rennen und ein toller Abschluss eines ereignisreichen Jahres.

Für das nächste Jahr laufen die Planungen bereits auf Hochtouren. Auf dem Programm steht dann der Einstieg in den Porsche Carrera Cup Deutschland! Und dass er genau dorthin gehört, hat Egor in Hockenheim eindrucksvoll bewiesen!

[www.egor-litvinenko.com](http://www.egor-litvinenko.com)



[instagram.com/egor\\_litvinenko](https://www.instagram.com/egor_litvinenko)



[rl@egor-litvinenko.com](mailto:rl@egor-litvinenko.com)



[egor-litvinenko.com](http://www.egor-litvinenko.com)

Pressekontakt: Robin Landgraf, St.-Vitus-Str. 6c, 85232 Bergkirchen